

Confiance en Dieu, confiance de Dieu

PAR ELECTRA BETTEMS
PHOTO: THIERRY DELACHAUX

Confiance... Cette année, nous sommes invités à faire confiance au Christ, à l'écoute de sa parole: « Confiance! C'est moi; n'ayez pas peur!» Mais **Dieu nous fait aussi confiance**, il nous donne son Esprit Saint pour que nous soyons « co-créateurs » de cette terre, afin qu'elle soit plus belle et plus accueillante pour chaque être humain.

Pauline Barthès, Diane Bohnert, Nicolas Briand, Grégoire Charlet, Célia Courcier, Adrien Fritsch, Omri Guinikoukou, Pierre Kowalski, Joséphine Morel, Rian Muller, Cyrielle Perrot et Anna Poux-Guillaume recevront la force de l'Esprit Saint lors de la **messe de confirmation** qui aura lieu dans notre église le **dimanche 24 novembre à 10h30**. C'est **Mgr Denis Therillat**, évêque

auxiliaire de Bâle, qui viendra leur conférer le sacrement. Les jeunes ont fait sa connaissance en avril, lorsqu'ils sont allés lui rendre visite à la chancellerie du diocèse de Bâle, à Soleure. Aux douze jeunes se joindront trois adultes, qui ont suivi un parcours de préparation différent.

Sur la photo, nous voyons les confirmands (avec Emilie Schubert, qui sera confirmée au Canada) lors de leur pèlerinage à Rome, accompagnés de leurs catéchistes Hervé Castella et Pilar Delachaux, de sœur Marie Thérèse Boillat, dominicaine, qui a été leur guide et de frère Alain Arnould, dominicain. Celui-ci a célébré pour eux la messe dans la cellule de saint Dominique à la basilique Sainte-Sabine.

